

L'édition 2024 de Lumière de la Paix de Bethléem se prépare ! La délégation ramènera la Lumière en France le [dimanche 15 décembre](#).

Cette Lumière, qui sera, cette année plus encore, symbole de paix et d'espérance, est ensuite transmise de main en main. En France, le projet est porté conjointement par les Éclaireuses et Éclaireurs Unionistes de France (EEUdF) et les Scouts et Guides de France (SGDF). Ces deux mouvements ont la responsabilité de diffuser la lumière de paix, dans les groupes scouts, auprès des paroisses, dans les hôpitaux, les maisons de retraite, les établissements pénitentiaires et aussi aux voisins ou aux voisines !

Il serait bien d'organiser des célébrations par secteur comme les autres années pour que chacun transmette à ses proches ce message de paix.

L'arrivée de la Lumière dans notre paroisse sera le [mercredi 18 décembre](#) à Chasseneuil. La transmission est prévue à la messe de 18h par une cheftaine des SGDF de La Rochefoucauld. Les paroissiens des villages pourront s'y retrouver et organiser ensuite la diffusion par secteur selon les possibilités, sans oublier les maisons de retraite... Une affiche, des recharges de lampes votives et des neuvaines seront disponibles pour les transmissions proposées selon le programme suivant

- Transmission de la lumière à **Fontafie le vendredi 20 décembre** pendant la messe de 18h.
- Transmission de la Lumière à **Vitrac-Saint-Vincent le samedi 21 décembre** pendant la messe de 17h.
- **Célébration à Valence le 23 décembre à 16h30** suivi d'un goûter.
- Transmission de la Lumière pendant la messe de Noël à **Montemboeuf, le samedi 24 décembre** à 17h30.
- Transmission à **Saint-Laurent de Cérès le dimanche 29 décembre** pendant la messe de 10h30 .

Le message du Pape dans sa lettre apostolique « Admirabile signum » au sujet des crèches invite les paroissiens à faire celle de leur village !

« ...Je voudrais soutenir la belle tradition de nos familles qui, dans les jours qui précèdent Noël, préparent la crèche. Tout comme la coutume de l'installer sur les lieux de travail, dans les écoles, les hôpitaux, les prisons, sur les places publiques... C'est vraiment un exercice d'imagination créative, qui utilise les matériaux les plus variés pour créer de petits chefs-d'œuvre de beauté. On l'apprend dès notre enfance : quand papa et maman, ensemble avec les grands-parents, transmettent cette habitude joyeuse qui possède en soi une riche spiritualité populaire. Je souhaite que cette pratique ne se perde pas ; mais au contraire, j'espère que là où elle est tombée en désuétude, elle puisse être redécouverte... »

